



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Berkah Ramadhan, Kapolsek Jajaran Polres Pasuruan Berikan Bingkisan Lebaran Kepada Keluarga Korban Tragedi Kanjuruhan

Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID

Apr 13, 2023 - 01:17



PASURUAN - Sebagai bentuk rasa kepedulian dan rasa tali asih dari Kepolisian atas insiden yang terjadi di Stadion Kanjuruhan pada bulan Oktober tahun 2022, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek jajaran Polres Pasuruan memberikan Bingkisan Lebaran kepada keluarga korban.

Hari ini, Rabu (12/04/2023), 4 (empat) Kapolsek jajaran Polres Pasuruan yakni Kapolsek Purwodadi, Kapolsek Purwosari, Kapolsek Beji dan Kapolsek Nongkojajar mengunjungi rumah duka korban tragedi Kanjuruhan untuk memberikan Santunan dan Bingkisan Lebaran.

Bertempat di Dusun Sudimoro, Desa Pucangsari, Kecamatan Purwodadi,

Kabupaten Pasuruan. Kapolsek Purwodadi AKP Pujianto, S.Sos. bersama anggota Polsek Purwodadi melaksanakan Silaturahmi dan memberikan Bingkisan Lebaran dari Kapolres Pasuruan, dirumah duka Korban meninggal dunia atasnama alm.Hendrik Gunawan(21), atas insiden kerusuhan pertandingan Liga 1 Arema FC vs Persebaya Surabaya di Stadion Kanjuruhan Malang pada tanggal 01 Oktober 2022.

"Tujuan kedatangan kami kesini adalah untuk bersilaturahmi sekaligus memberikan Bingkisan Lebaran dari Bapak Kapolres Pasuruan sebagai wujud kepedulian pihak Kepolisian kepada keluarga korban tragedi Kanjuruhan," ungkap Kapolsek.

Dia menghimbau kepada keluarga korban agar bisa menerima musibah tersebut dengan ikhlas dan lapang dada, serta tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Ruslan yang merupakan ayah kandung korban mengatakan bahwa musibah yang menimpa anaknya tersebut sudah menjadi kehendak dari Tuhan Yang Maha Esa, dia tidak menyalahkan siapapun dalam insiden yang menimpa anaknya itu.

"Insyallah saya bersama keluarga sudah berusaha mengikhlaskan kepergian anak kami, saya ucapkan terimakasih atas kunjungan dan pemberian bingkisan lebaran, semoga Polri semakin maju dan sukses kedepannya," ucap Ayah Korban.

Berikutnya, Kapolsek Purwosari AKP H. Sawu Supriatna, S.H. diwakili oleh Wakapolsek Purwosari Iptu Johannes Hardiono, S.H. didampingi anggota Polsek Purwosari melaksanakan pemberian Bingkisan Lebaran kepada keluarga korban tragedi Kanjuruhan yang meninggal dunia dan luka-luka di wilayah Kecamatan Purwosari.

Adapun daftar rumah kediaman korban yang dikunjungi antara lain,
- Rumah alm. Agus Riansyah Pratama Putra(20), alamat Jalan Indrokilo, Kelurahan Purwosari, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan.
- Rumah almh. Pratiwi(25), alamat Dusun Pandansari, Desa Sumberrejo, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan.
- Rumah Sdri. Nabila Eka Fitri Azzahra(21), alamat Dusun Buluagung Wangkit, Desa Sengonagung, Kecamatan Purwosari, Kabupaten Pasuruan.

Selanjutnya dilakukan juga oleh Kapolsek Beji Kopol Yokbeth Wally, S.I.K., bersama anggota Polsek Beji melaksanakan Silaturahmi dan pemberian Bingkisan Lebaran kepada keluarga dari 2(dua) korban meninggal dunia atas insiden Kanjuruhan.

Kedua korban tersebut atasnama alm. Muhammad Andre Ramadhan(26) dan alm.Kusaini(30), alamat Dusun Kedanten, Desa Wonokoyo, Kecamatan Beji, Kabupaten Pasuruan.

Kopol Yokbeth menyampaikan rasa bela sungkawa yang sedalam-dalamnya kepada keluarga korban, dia berharap keluarga korban diberikan keikhlasan dan amal ibadah korban diterima di sisi-Nya.

"Semoga keluarga selalu diberikan ketabahan atas meninggalnya korban, dan semoga amal ibadah korban diterima di sisi-Nya," katanya.

Pihak keluarga alm.Kusaini menyampaikan rasa terimakasih kepada Kapolres Pasuruan dan Kapolsek Beji atas kepeduliannya kepada para keluarga korban tragedi Kanjuruhan yang ada di wilayah Kabupaten Pasuruan.

Kapolsek Nongkojajar AKP Kusmani, SH juga ikut melaksanakan kunjungan silaturahmi dan memberikan santunan Bingkisan Lebaran ke rumah keluarga korban Kanjuruhan yang meninggal dunia atas nama Alm. Riyan Faris Akbar di Dusun Krajan I Desa Andonosari, Kecamatan Nongkojajar, Kabupaten Pasuruan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan oleh Pak Jaelani ayah kandung almarhum M. Riyan Faris Akbar kepada Kapolsek Nongkojajar beserta anggotanya yang menyempatkan diri bersilaturahmi dan memberikan santunan Bingkisan Lebaran.

"Terima kasih atas pemberian santunan dan Bingkisan Lebaran kepada kami, saya sudah mengikhlaskan kepergian anak saya, almarhum Riyan Faris Akbar, semoga Husnul Khotimah, Aamiin. " ucap Jaelani.